



Abb. 28. Staatl. Bauhaus Weimar:
Wohnzimmer im Haus am Horn

gebung die Möbel sein sollen. Diese Frage beantwortet ungefähr Abb. 36 – 39 mit einigen Möbelzeichnungen des Verfassers aus dem Jahre 1920, welche nicht etwa die Möblierung der Idealwohnung bedeuten sollen, sondern die Anpassung an die bis jetzt unveränderten Verhältnisse der gewöhnlichen Mietswohnung. Der Stuhl (Abb. 38) ist lediglich auf Festigkeit und Bequemlichkeit des Sitzes (auch Leiste für Hocksitz) sowie leichte Handhabung berechnet worden. Für das Wohnzimmer (Abb. 36) ist das Büfett so konstruiert, daß der obere leichte Teil, der die gleiche Höhe hat wie der untere, auch als Anrichte auf den Boden gestellt werden kann. Der Bücherschrank mit herauschiebbaren Seitenfächern, wenn die Bibliothek anwächst